

Bauschild für Neubau „Hospiz Kellerwald“ in Gilserberg

Am 01.10.15 trafen sich Bauherr, Verantwortliche des Fördervereins Hospiz Kellerwald e.V. sowie Architekten und Bürgermeister Rainer Barth zum Pressetermin am Baugrundstück in der Bahnhofstrasse im freien Feld gegenüber der Firma Naumann-Baustoffe vor dem Bauschild.

Mit dem Setzen des Bauschildes wurde ein wichtiger Schritt zur Verwirklichung des Hospizes Kellerwald in Gilserberg geschaffen. Dies nehmen wir zum Anlass den Bekanntheitsgrad dieses Projektes zu erhöhen.

Gemeinde Gilserberg

und

Förderverein Hospiz Kellerwald e.V.

Rainer Barth
Bürgermeister

Lothar Vestweber
(Verwaltungs-Fachwirt FH) und

Dr. Joachim Klug
(Lehrbeauftragter an der Uni Marburg)

- erste Vorsitzende -